

「議会のきちょうな体験」

村上 采嶺

9月5日に議会傍聴に行きました。私は、初めて傍聴して、一学期に社会科の学習で日本の政治について学びましたが、実際に傍聴すると議会の大変さ・迫力を感じることができました。議員さん達の受け答えの内容は、難しいですが坂町の人たちのためにたくさんの事を考えてくださっていることが伝わってきて、感動しました。坂町の代表として、真剣に話し合いをされていて、すごいなと思いました。議員さん達は、自分の意見を伝える時、手をま、すぐ挙げて、大きな声で意見を伝えられていました。だから、私も学校の授業で発表する時に学んだことを生かしたいと思います。議会傍聴は、坂町の「今」を変えるため、坂町の「未来」をみんなで作っていくためではないかなと考えました。いろいろな議員さんの意見があり、いろいろな視点から問題を見ているなと思いました。今日は、きちょうな体験をさせていただき本当にありがとうございました。

子ども達から見た議会



9月5日 坂小学校6年生の

坂小学校6年



児童が傍聴に来てくれました。

あいさつ・姿勢・礼
素晴らしかったよ！

坂町議会一同

「坂町のための議会傍聴」

増野 香帆

私は、坂町議会定例会の傍聴に行きました。議会傍聴では、議員の人が質問して、坂町長の方たちが、その質問についての自分の意見を議員に伝えて、説得していました。内容は難しかったけど、坂町のために、議員の方たちが話し合、てくれていることが分かりました。そして、まねをしてみたいなと思、たことがあります。それは、1つの提案や坂町長の方たちへの質問があるときに、理由をつけて、話していたことです。理由があると、納得してもらえやすいし、もっと質問ができて、より分かりやすい提案ができるからです。私は、理由をつけて話したり書いたりすることが苦手なので、これから、理由をつけて、話したり書いたりしたいです。次に行くことがあれば、学校に関する話し合いなども見てみたいです。

「議会傍聴を体験してみて」

岡廻 小春

9月5日に議会傍聴に行きました。初めて傍聴して感じたことは、議員さんが質問をしたらその質問に対して答えたり終わるかと思、たら、さらに、質問を重ねていたことにおどろきました。例えば、「広島呉道路4車線化に係る町道整備について」では、「道路のこうぞう物が〜」に対して「安定した〜」で終わるかと思、たら、「地いき住民に〜」とさらに質問をしたりしていたことです。他にも、「防犯機能付き電話の購入設置へ補助を」や「小中学校における学力向上の取組について」なども傍聴させていただいたのですが、議員さんたちはハキハキと話していたり、「へとお、しゃ、っていましたか」とくり返して同じことを言、たり、堂々と話している姿に、私もがんばろうと思、ました。議員さんたちは、坂町のために私たちに見えないところで坂町を少しでもよりよくしようと真剣に話し合、てくださっていることが分かりました。本当にありがとうございました。

「議会傍聴から学んだこと」

山田 桃菜

9月5日に議会傍聴に行きました。ぼくは、初めての議会傍聴を見に行き、たくさんある中から「小中学校における学力向上の取組」について興味をもちました。主に国語や算数の事を議員さんが話していて小中学校の全国平均と比べ中3の国語と数学で、ともに第1位。小6の算数で第1位、国語で第2位と小中学校ともに大変素晴らしい結果であったこと。坂町第5次長期総合計画で設定した全国平均値比較+5%の目標値についても小中学校ともに大きく目標値を上回、ている事。特に中学校については、令和元年度と比較して、国語は-3ポイントから+5.2ポイント、数学は-2ポイントから+12.0ポイントと飛躍的に向上しているの、ぼくたち6年生もがんばりたいと思、ました。教育長さんがぼくたちが集中して勉強できるように環境を整えてくださ、ている事を知り、最高学年として下学年の手本となるような勉強の仕方をしていきたいと思、ました。

「議会傍聴で学んだこと」

主枝 美織

私は議会傍聴を初めて体験して思、たことが2つあります。1つ目は、坂町の人々のために何度も話し合いをしたり、発言する時はし、かり手を挙げ、会場全体に聞こえるような声では、きりとどうどうと話し合いをしている議員さんや町長さんの姿を見て、私も授業の発表の時などは、みんなに聞こえるような声では、きりと話したいと思、ました。2つ目は、坂町の人々のため、私たちのために、時間をかけて何度も坂町のことを話し合、ているところを見て、自分にもなにかできることはないか、と考えることができました。私たちが1年生の時、坂町は災害できれいな町が土砂のみこまれました。その時私はも、とボランティア活動をすれば良、かな、とこうかいています。私も坂町のためにできることがあれば協力して今よりも、と住みやすく安心安全な坂町にしていきたいと思、ました。

「議会傍聴はすごい！」

平岡 雅基

ぼくは、坂町議会定例会の傍聴を体験してどんなことをしているのかが分かりました。ぼくは、議会ぼう聴ですご、たことが二つあります。一つ目は、どんな意見が出されてもすぐに反対の意見を出していたので、考えるのが早、かったところ。ぼくでは話においついていなか、たけれどその話においつくことができていたのですご、たです。二つ目は、細かい所まで調べてあり、話の内容を聞くとどちらにもさ、んせいできることをはなしていたことです。話を聞いていると、何さいの人が何人、学校の名前など細かい所の話が聞こえてきたので、細かい所まで調べていることにすごいな、と思、ました。そして、話の内容を聞いていると、こ、ち、にさんせいだなと思、たり、や、ばりこ、ち、にさんせいだなと思、て、自分では決断できなか、たのですご、たです。また、見に行、ても、とすごい所を見つけてみたいです。